

Le projet pastoral au cœur de l'assemblée de la paroisse

Samedi 8 février à la salle de Thodore se tenait l'assemblée générale annuelle de la paroisse catholique Sainte-Jalle-sur-Rhône qui regroupe les trois communautés de Saint-Marcel-lès-Valence, Châteauneuf-sur-Isère et Bourg-lès-Valence.

Une place importante aux initiatives à dimension écologique

Près de 100 paroissiens étaient rassemblés pour découvrir et enrichir encore le projet pastoral et missionnaire qui va orienter la vie de la communauté pour les années à venir. Ce projet a été réalisé à partir des réponses de ces mêmes paroissiens à un questionnaire qui leur a permis



Les participants de l'assemblée générale annuelle.

d'exprimer leurs attentes, leurs suggestions, leurs propositions pour une communauté toujours plus

accueillante, servante et missionnaire. Cette soirée a été également l'occasion pour eux d'être informés

de la situation financière de la paroisse ainsi que des divers projets qui l'animent ou vont l'animer.

Une place importante était faite dans ce cadre aux initiatives à dimension écologique, manière pour la communauté chrétienne de s'inscrire dans les préoccupations actuelles en honorant l'appel du Pape François à « protéger la création ».

À l'issue d'une séance de travail dense et productive, place était faite à la soupe au lard à laquelle se sont joints de nombreux participants venus rejoindre la communauté chrétienne, heureuse de les accueillir.

Un site web (stejalle.catholique.fr) permet de connaître les activités de la paroisse.